

HSG Wörgl - Wanderung zum Talkaser 2017



Am 21. Juni 2017 wurden wie schon in den Vorjahren die Mitglieder der Herzsportgruppe Wörgl zum Ausflug auf den Talkaser in Westendorf geladen.



Dies erfolgt immer zu Ehren unserer aktiven Mitglieder, die einen runden Geburtstag zu feiern haben und daher zu einem herzhaften Frühstück eingeladen werden.



Mit der HSG Wörgl nahmen auch unser Tiroler Präsident Weißsteiner Roland und seine Gattin gerne teil.



Unsere Wanderschar mit Vertreterin der Seilbahngesellschaft, die uns immer auf Anregung von Obmann Rieder zu günstigsten Preisen transportieren – Ein Danke!



Im „**Bergrestaurant Talkaser**“ in Westendorf war ein ganz vorzügliches Frühstücksbuffet für uns vorbereitet.
Ein herzliches Dankeschön sei hier noch den „Wirtsleuten Max und Petra“ mit seiner Mannschaft gesagt.



Für Mitglieder, die in diesem Jahr einen runden oder halbrunden Geburtstag feiern (70 - 75 - 80 Jahre und darüber) waren Fahrt und Frühstück ein Geschenk der Herzsportgruppe.



Das Frühstück wurde von unseren Mitgliedern Hermann Bichler (Harfe) und Hermann Ehrenstrasser (Zugin) musikalisch umrahmt, was sehr guten Anklang fand.



17 Jubilare waren anwesend - mit Präsident Weißsteiner, den Musikanten und den Wirtsleuten. – Insgesamt waren 63 Mitglieder anwesend!



Nach dem gemütlichen Teil und einem Dankeschön bei einem Bergschnaps mit den Wirtsleuten Max und Petra wanderten wir gestärkt und fröhlich rund ums „Guggenkögele“, vorbei bei blühenden Alpenrosen und würzigem Arnika. –



Ein herzliches Dankeschön noch den Bergbahnen Westendorf für die vergünstigten Seilbahnpreise und unserem Gruppenleiter Helmut, der diese Unternehmungen immer wieder bestens organisiert.

Manfred Prosch